

Pour financer leur séjour au ski, ces lycéens ont mis la main à la pâte



*De gauche à droite Jibril, Wylem, Ilyes, Berat, Laetitia accompagnatrice, Sarah la grande sœur, Jescim et Farece en pleine préparation du repas pour la table d'hôte au centre social René Cassin.
Photo Christian Gizon*

Sept lycéens ont monté un projet, avec l'aide du centre social, afin de pouvoir partir tous ensemble au ski. Ainsi, ils ont récolté 1 000 € pour financer le séjour. « On a vendu des brownies, des cookies et organisé une table d'hôte pour financer tout cela ! » se félicite Ilyes.

« On espère monter à l'aiguille du midi »

Un déjeuner que les lycéens ont préparé avec 3 mamans qui sont venues leur prêter main-forte pour servir les 62 convives. « On va faire du ski, visiter la ville et on espère bien monter à l'aiguille du midi » explique Jescim qui poursuit : « Cela nous a appris à nous organiser, à être autonome. »

Prendre conscience du budget

Laetitia Martins, référente secteur jeune du centre social René Cassin, qui accompagnera le groupe à Chamonix détaille : « Ces jeunes prennent conscience de ce qu'est un budget, du coût des choses. Ils doivent faire des demandes écrites, s'adresser aux autorités. Tout un apprentissage qui développe leur autonomie et leur confiance en eux ».

(1) Le centre social a accordé une subvention de 400€ au groupe de lycée pour réaliser leur projet.